
REQUERIMENTO No 97/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a existência de um censo de pessoas com deficiência “PcD’s” no
Município e quais providencias estão sendo tomadas para o atendimento das mesmas na
Rede Pública diante da pandemia instalada

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa de Leis,
através da Secretaria Municipal de Educação, se existe um censo de pessoas com
deficiência “PcD”s” no nosso Município e quais providências estão sendo tomadas para o
atendimento das mesmas na Rede Pública diante da pandemia instalada.

JUSTIFICATIVA

Como se sabe o atendimento à estas pessoas é de suma importância, pois além das
atividades escolares estas necessitam de exercícios fisioterapêuticos, fonoterapêuticos,
terapêuticos ocupacionais e outros.
Dessa forma solicito a Secretária Municipal de Educação que informe quais atividades estão
sendo realizadas, a forma e a periodicidade dos atendimentos, bem como a quantidade de
“Pcd´s” atendidos.
Para tanto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
Santa Isabel, 30 de março de 2021.

 

MARCOS FELIPE OLIVEIRA BARBOSA
Vereador- PSL


